



Pramika



PT. PRAMESTI KIRANA GARMINDO

- **UNIFORM SPECIALIST** •
- **ACCESSORIES AND BAG** •
- **FABRIC AND SYNTHETIC LEATHER** •

CONTACT US

 [pramikauniform](#)

 [pramika.uniform](#)

 0811 8119 631

www.pramikauniform.com

Tentang Kami



Pramika Uniform

bergerak di bidang manufaktur berbagai jenis seragam berkualitas untuk Industri/ Perusahaan, Lembaga Pendidikan, Instansi Kesehatan, Perhotelan, Security/Keamanan, dan sebagainya.

Dengan pengalaman lebih dari 13 tahun, kami memahami pentingnya seragam dalam branding bisnis Anda. Maka itu, kami juga menyediakan tekstil beserta perlengkapan aksesoris fashion lainnya yang dapat memperkuat branding dan reputasi perusahaan Anda.

Desain baju atau seragam perusahaan yang dikenakan pegawai akan menunjukkan identitas dan budaya perusahaan secara keseluruhan. Oleh karena itu, sangat penting membuat desain seragam dengan detail dan kualitas tinggi.

Di Pramika Uniform, kami berkomitmen untuk menghadirkan seragam terbaik sesuai ekspektasi Anda.

Inovasi dan kerja keras didukung tim yang handal menjadikan kami salah satu produsen seragam yang memiliki standar yang tinggi dan pelayanan prima di Indonesia.



Tentang Perusahaan



Pramika

NAMA PERUSAHAAN

PT. Pramesti Kirana Garmino

NPWP

86.675.555.6-045.000

NO. PENGUKUHAN PKP

S-163PKP/WPJ.21/JP.043/2019

NOMOR AKTA

AHU-245.AH.02.01.TAHUN 2012

SK PENGESAHAN

AHU-0159293.AH.01.11 (27 November 2018)

IZIN USAHA INDUSTRI

8120314221292

NIB

8120314221292

Pengalaman dan kesuksesan kami dalam memproduksi, merancang, serta memasarkan pakaian seragam kantor didukung oleh tim ahli yang berspesialisasi dalam menyediakan baju dinas kantor atau pakaian seragam.

Kami memiliki **tim profesional** yang terdiri dari berbagai latar belakang dan pengalaman serta keahlian yang saling mendukung berjumlah **50 Penjahit** dan juga kami pun berelasi dengan beberapa **konveksi (home industry)** dengan jumlah lebih dari **100 Penjahit**.

Mulai beroperasi sejak tahun 2006, di Jakarta, PT. Pramesti Kirana Garmino didirikan sebagai produsen tekstil yang spesialis menangani baju seragam dan aksesorisnya untuk branding perusahaan.

Produk-produk kami diterima dengan baik di Indonesia. Sehingga pada tahun 2018, kami telah mendapatkan legalitas hukum yang resmi.

VISI

Menjadi perusahaan garmen terkemuka di Indonesia dengan produk pakaian seragam yang berkualitas dan menembus pasar global.

MISI

- Memberikan pelayanan **sigap, komunikatif, dan ramah**.
- Menciptakan **produk spesialis seragam** atau **aksesoris branding perusahaan** yang berkualitas tinggi.
- Memiliki **manajemen perusahaan yang baik**.
- Menciptakan lapangan kerja dan mendukung **kesejahteraan karyawan**.
- Membina **hubungan bisnis yang baik** dengan klien, mitra dan investor.

Menjadi produsen seragam perusahaan, kami memastikan bahwa Anda hanya mendapatkan baju seragam berkualitas terbaik untuk brand bisnis Anda.

Mampu menghasilkan baju seragam berkualitas tinggi merupakan kebanggaan kami. Produk kami dibuat dengan teknologi modern serta dukungan tenaga ahli berpengalaman untuk memastikan setiap produk tercipta dengan kualitas terbaik.

Kami menyediakan pakaian profesional lengkap. Tak hanya seragam kemeja, melainkan juga baju dinas, tas, pouch sintesis, topi, celana panjang, rok kerja, dan masih banyak lagi.

Dengan pilihan warna dan material kain berkualitas, kami terus berinovasi untuk membuat branding perusahaan Anda lebih bersinar dan terlihat mengesankan melalui seragam para pegawai Anda..

Tersedia berbagai pilihan model yang dapat dikombinasikan dan disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan. Antara lain:

PRODUK SERAGAM



Seragam Pabrik, Perusahaan, Wearpack, Anti-static, Kesehatan, Perhotelan, Industri, Keamanan, Acara/Event, Penerbangan, PDH/PDL, Kaos Polo, dll

PRODUK TAMBAHAN



Tas Welcome Pack, Pouch Sintesis, Tas Brand Perusahaan, Tas Sekolah, Card Holder, Topi, Produk Textile Kain dan kulit lainnya sesuai request



Tersedia berbagai pilihan model yang dapat dikombinasikan dan disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan. Antara lain:



Klien Kami

Pramika Uniform ■

Kepuasan pelanggan adalah inspirasi kami. Dengan begitu banyak pelanggan di berbagai sektor industri, kami sangat bersyukur dan bangga bisa menjadi bagian dari hal-hal hebat yang telah diraih pelanggan.

Terimakasih kepada pelanggan yang telah memberi kami kepercayaan untuk menciptakan seragam berkualitas :



PT. Kars Inti Amanah • SAKAI GROUP • PT. CJ Food Ville • BRI Kanwil Palembang dan Lampung • PT. Kadu Jaya Perkasa • PT. Seolindo Primatama • Autoglaze Mksr
PT. Freeport Indonesia • PT. Central Mega Kencana • PT. Sung Won Indojoya
PT. Bosung Indonesia • PT. Bomin Permata Abadi • PT. Sungwon Indojoya
PT. Shinwon Ebenezer • PT. Shinwon Indonesia • PT. Seolindo Primatama
PT. Putra Pile Indah • PT. Medara Globaltama • PT. Astra Credit Companies
PT. TACI • PT. Gemilang Roxy • PT. Indo Shinwoo • PT. Bumjin
PT. Hanjin Insole Indonesia • PT. Hollit Internasional
PT. Hanjin Construction • PT. Baiksan Indonesia
PT. Simone CC • PT. Manito World
PT. PATRA SK
PT. DUTA GARUDA • BAZNAS • PLN
BINA NUSANTARA SCHOOL • FIREPOT
PT. HOUZCALL TEKNOLOGI INDONESIA
PT. BINA MAJU TETAP JAYA • PT. CENTRAL TURBO
FASHION STITCH JOSHUA
PT. ONDA MEGA INDUSTRI

Pramika

01 Kami siap Mendengarkan Anda

Informasikan apa prioritas dan kebutuhan baju seragam perusahaan Anda kepada kami. Setiap detail informasi yang kami dapatkan akan kami ajukan untuk disetujui sebelum melangkah ke tahap berikutnya.

02 Kunjungan Gratis

Bagi klien yang berkantor di wilayah Jakarta dan jumlah pesanan seragam di atas 100 pcs, kami melayani kunjungan ke kantor klien selama jam kerja, setelah waktu dan tempat yang disepakati ditentukan.

03 Produksi Sampel Gratis

Desain baju seragam yang disetujui dan dikonfirmasi akan kami buat produk sampel. Produk sampel kemudian dikirim kepada pelanggan sebagai konfirmasi sebelum mulai memproduksi baju seragam.

04 Sampel Bordir Gratis

Logo sangat penting untuk identitas perusahaan. Ukuran logo, warna logo dan proporsi bentuk logo adalah hal yang sangat kami perhatikan. Oleh karena itu, kami selalu menyediakan sampel bordir untuk akreditasi klien, sebelum produksi massal. Waktu pemrosesan 3-5 hari kerja.

05 Desain Seragam Gratis

Setiap detail motif, warna, dan kreativitas seni yang dirancang oleh desainer kami akan memastikan Anda mendapatkan desain seragam yang unik dan menarik.

06 Pengukuran Gratis

Untuk memastikan bahwa seragam yang dipesan memiliki ukuran yang tepat dengan tubuh klien, kami menyediakan pengukuran standar tubuh ukuran **S, M, L, XL, XXL**. Namun, ada beberapa seragam khusus yang memerlukan pengukuran khusus seperti baju dinas. Jika diperlukan kami dapat menyediakan pengukuran gratis.

07 Dukungan Pelanggan Sepenuh Hati

Kami selalu menjaga dan membina hubungan baik dengan pelanggan. Tim dukungan pelanggan kami siap menindaklanjuti produk setelah pengiriman. Jika ada penggantian atau cacat produk kami siap memberikan solusinya.

08 Produksi Seragam

Setelah menerima konfirmasi sampel produk, kami memulai produksi baju seragam yang dirancang secara detail dan cermat. Setelah produksi selesai sesuai ukuran masing-masing pegawai Anda, kami mengemasnya dengan rapi dan aman. Setiap baju seragam juga akan dilabeli sesuai nama staf yang tercantum agar dapat diterima oleh staf yang bersangkutan dengan benar.

Prosedur Pemesanan



1
Silahkan kirim desain dan spesifikasi baju seragam yang ingin dibuat melalui
email: pramika.uniform@gmail.com
atau *Whatsapp: 08118119631*
Meliputi: Desain, Bahan Kain, Bordir/ Sablon (opsional), dan Quantity.



2
Kami akan melakukan kalkulasi harga dan estimasi proses pengerjaan.



3
Jika penawaran ini disetujui, selanjutnya pembayaran DP sesuai kesepakatan melalui transfer rekening Pramika Uniform atau datang langsung ke *Head Office*.



4
Kami akan mengirimkan *Form Approval* untuk pengecekan kembali sebelum produksi baju seragam dimulai.



5
Apabila proses produksi baju seragam sudah selesai, kami akan menginformasikan dan silakan melakukan pelunasan pembayaran.



6
Baju seragam dikirimkan melalui jasa ekspedisi apabila pelunasan pembayaran telah diverifikasi oleh admin.



Untuk mendiskusikan kebutuhan seragam perusahaan Anda secara lengkap dan rinci bersama tim kami, hubungi kami kapan saja.

Tim kami yang ramah siap memberikan informasi dan penawaran menarik, Silakan isi formulir kontak atau kirimkan melalui:

Whatsapp : 0811 8119 631
Office : (021) 22497289
Email : pramika.uniform@gmail.com

Tim kami akan membantu Anda secepatnya.

Alamat Kami :
HEAD OFFICE & FACTORY
Jl. Toar Blok B1/16 RT 013/002
KOJA TUGU UTARA 14260

Gmap Point:
PRAMIKA UNIFORM

 **Kontak Kami**